

Das Beste aus Thüringen.

thueringer-allgemeine.de

In Kooperation mit Ostthüringer Zeitung und Thüringische Landeszeitung.



Achtjähriger Philipp Maximilian Schenk beendet erfolgreiche Saison 2010



Mit seinen acht Jahren kann Philipp Maximilian Schenk schon auf einige Erfolge im Kart-Sport verweisen. Jetzt startet er für den MSC Kyffhäuser-Clingen. Foto: Privat

Das Jahr 2010 war für Philipp Maximilian Schenk turbulent und sehr erfolgreich. Durch viel Trainingsfleiß und Talent erkämpfte sich der Achtjährige bei den Wettkämpfen auf Landesebene vordere Plätze auf den Podesten.

Clingen. Mit dem achten Platz von 30 Startern in der Klasse I (Jahrgänge 2001/2002) bei den Deutschen Meisterschaften der Deutschen Motorsportjugend (DMSJ) in Hagen sicherte sich der achtjährige Philipp Maximilian nach einem turbulenten und erfolgreichen Trainingsjahr die beste Platzierung für den Freistaat Thüringen.

Seit Beginn der Wettkampfsaison im April 2010 erkämpfte er bis September bei Wettbewerben in der Thüringen-Meisterschaft Kart-Slalom den ersten Platz und beim Thüringer-Kart-Slalom-Cup des ADAC 2010 den zweiten Platz. Er ist damit bester Neueinsteiger im Kart-Slalom in Thüringen.

Diese Platzierungen und die Vorläufe der ADAC Hessen-Thüringen Meisterschaft ermöglichten ihm im Oktober sowohl die Teilnahme am ADAC-Bundesendlauf in Lüneburg (17. Platz von 51 Teilnehmern) und die Teilnahme bei den deutschen Meisterschaften.

Bei allen sportlichen Wettbewerben konnte er fair, mit viel Konzentration und Geschicklichkeit den Umgang mit dem motorisierten Fahrzeug unter Beweis stellen. Auch kleinere Rückschläge bei einzelnen Wertungsläufen warfen ihn nicht aus der Bahn, sondern spornten ihn noch einmal an.

Mit Unterstützung des Trainers Mario Kleiber konnte er im Bundesvergleich mithalten. Auch der Vereinswechsel vom MC Kali Sondershausen zum MSC Kölleda war kein Problem. Damit hat Maximilian bewiesen, dass er nicht nur den Titel des Thüringenmeisters verdient hat, sondern auch zu den besten Neueinsteigern in Deutschland gehört.

Die Teammitglieder Damian Niebergall, Tobias Kleiber, Jeremy Krapalies, Sascha und Svenja Oesterheld sowie die Eltern und Mitglieder des MSC Kölleda gratulieren Maximilian Schenk zum Erfolg und wünschen weiterhin alles Gute.

Zum Ausruhen bleibt keine Zeit, denn 2011 beginnen die Meisterschaften wieder im Frühjahr. Nach erfolgreicher Neugründung des Vereins MSC Kyffhäuser-Clingen im Jahr 2010 wird Maximilian diesen mit seiner Ausdauer auch im Deutschlandvergleich bekannter machen.

Waltraud Bichler / 26.10.10 / TA

Z81AAPJ510244

 <http://www.thueringer-allgemeine.de/startseite/detail/-/specific/Achtjaehriger-Philipp-Maximilian-Schenk-beendet-erfolgreiche-Saison-2010-926760330>